

Die Wegnutzungsproblematik und folgende politische Wellen sind bekannt.

Seit knapp 1 1/2 Jahre nach den ersten Beben im süddeutschen Raum und ersten Überschappern in andere Bundesländer wird es aber nun doch sehr eng um das Recht als GeländeradsportlerIn seiner Passion nachzugehen. So liest sich die Pressemitteilung des DIMB e.V. dringlicher denn je.

Und auch wenn einige nicht in Baden-Württemberg wohnen - die Abschaffung der 2-Meter-Regel in Baden-Württemberg geht uns alle an!

Denn wenn diese Regelierungswut um sich greift, kann es bald und in naher Zukunft in vielen deutschen Bikegebieten schnell düster ausschaun. Und damit das nicht passiert: GELÄNDERADFREUDINNEN UND -FREUNDE ALLER LÄNDER VEREINIGT EUCH!



In einem breiten Bündnis von DIMB, ADFC, badischem und württembergischen Radsportverband wurde neben einer Resolution zur Abschaffung der 2-Meter-Regel in Baden-Württemberg auch gleichzeitig eine Petition gestartet, um durch eine große Anzahl an Unterschriften der Resolution nicht nur Nachdruck zu verleihen, sondern auch ein Ausrufezeichen zu setzen, dass es nur miteinander geht und nicht gegeneinander.

Wir bitten euch dringend darum, diese Petition unter dem unten stehenden Link zu zeichnen:

Egal ob Ihr aus Baden-Würtemberg selbst kommt, im "restlichen" Deutschland lebt oder gar aus dem Ausland stammt: Jede Stimme zählt!

Und nicht nur die der Einwohner der betroffenen Regionen. Denn wenn dieser Entwurf aus BaWü politisch Schule macht, kann es ganz schnell sehr düster für den Geländeradsport deutschlandweit aussehen - und das lassen wir nicht zu!

Kleines Beispiel Biketouristmus im Schwarzwald, Franken oder der Eifel. Sollte nicht gegen diese Regelung vorgegangen werden, wird es letztlich nur noch illegal möglich sein auf den Trails in dieser Region unterwegs



zu sein und seinem Sport nachzugehen.

Jetzt kommt ihr ins Spiel. Denn neben eurere Unterschrift zählt auch euer **weitere Engagement**, um möglichst viele Menschen für die Sache zu gewinnen. Und zwar eben nicht nur Biker, sondern alle Menschen, die unser Anliegen und das des Bündnisses verstehen. Zum Biespiel Wander- und Skitouristikverbände. Denn auch sie sind davon betroffen.

Wir brauchen euch nicht darauf hinzuweisen, dass es eine einmalige Gelegenheit ist, um dem Bikesport in Baden-Württemberg und darüberhinaus eine Stimme zu verleihen, oder?! [] Last diese Chance bitte nicht ungenutzt verstreichen!

Wie ihr nun konkret helfen könnt?

- Freundeskreis! Haben sie schon unterschrieben? Hake per Mail und FB nach!
- Mobilisere deinen Partner/ deine Partnerin, deine Familie!
- Arbeitsplatz, in Deiner Firma, Uni, Schule auch hier ist Potential zur Mobilisierung!
- Und natürlich mobilisiere die BikerInnen deiner Region! Denn der flächendeckende Rückhält unter uns Bikern selbst ist sehr wichtig.

Wer Flyer, Plakte, Unterschriftenlisten und Infomaterial benötigt, kann diese direkt auf der

Kampagnenseite herunterladen oder bei Fragen sich direkt an die DIMB wenden [w2mr@dimb.de]. Beachtet bitte: versucht wenn möglich mit anderen Personen eine "Sammelbestellung" zu organisieren und schreibt uns die Menge an Flyern und Plakate, die Ihr sinnvoll unter die Leute bringen könnt.

Wer auf dem Laufenden sein möchte, schaue auf <u>Facebook</u> nach. Dort findet ihr immer aktuelle Infos zum Verlauf.

Also: MITMACHEN - LIKEN - TEILEN!

Merci für euer Engagement!

